



Histoire de dons.
 Ancien élève des
 Ponts et Chaussées,
 Thierry Déau
 a donné 4,5 millions
 d'euros à la
 fondation de l'école.

**Il aide son
 ancienne école**

Pouvoir remercier ceux qui vous ont formé, son école, ses professeurs, est un souhait partagé par beaucoup. Thierry Déau a pu le réaliser il y a un an et demi de manière spectaculaire. Cet ancien élève de l'École nationale des ponts et chaussées a fait à la fondation de son école un don exceptionnel de 4,5 millions d'euros, soit plus du double du budget annuel, habituellement consacré à des bourses et prêts d'honneur pour une centaine d'élèves et à des actions pédagogiques innovantes.

« C'est une première pour nous, confie Thierry Duclaux, président de la Fondation des ponts. Nous recevons beaucoup de dons des anciens et des entreprises où ils travaillent, mais le plus important jusqu'à cette date était de 150 000 €. On a franchi un cap! »

*Ce don sera fléché
 vers l'intégration
 de l'École des ponts
 au sein de l'Institut
 polytechnique
 de Paris.*

Fondateur et président à succès du fonds d'investissement Meridian, Thierry Déau s'est aussi impliqué dans la vie de l'école où il a été formé. Ce don de 4,5 millions d'euros sera fléché vers l'intégration de l'École des ponts au sein de l'Institut polytechnique de Paris, un pôle qui regroupe plusieurs établissements supérieurs. Le don permettra en particulier de démarrer la construction d'un nouveau bâtiment sur le plateau de Saclay, là où ils sont installés. « Ce don va consolider l'avenir de notre école », estime Thierry Duclaux.

Avec cette contribution exceptionnelle, Thierry Déau intègre les rangs des grands philanthropes en France, lui qui a aussi lancé il y a quelques années la Fondation Archery, qui aide les jeunes des quartiers populaires dans leur parcours scolaire et professionnel.

Éric Larpin